

Les collégiens plébiscitent leur établissement

Publié le 4 septembre 2018



Véronique Beaux (au centre) a accueilli les nouveaux professeurs et personnels administratifs et d'aide à la scolarisation, vendredi après-midi.

Avec 196 élèves répartis en huit classes, le collège Paul-Éluard a fait une excellente rentrée en termes d'effectifs.

Véronique Beaux, la principale, s'en réjouit d'autant qu'à la suite d'un sondage réalisé en fin d'année scolaire, 98 % des collégiens ont dit « **se sentir très bien ou bien et en sécurité** », dans l'établissement; 95 % sont satisfaits des apprentissages; et 87 % trouvent que leurs résultats sont justes. « **Ce sont des signes qui indiquent que les jeunes plébiscitent leur collège.** »

Comme l'année passée, l'établissement va mettre l'accent sur la réussite de chaque élève, le climat scolaire, l'éducation au numérique et au développement durable.

Deux rendez-vous sont déjà inscrits au calendrier : vendredi 13 septembre, à 15 h 50, pour le vernissage de l'émission littéraire radiophonique, enregistrée en juin 2018, « Prix Bouqueneurs d'Armor » ; puis le vendredi 5 octobre, pour la remise officielle des diplômes du Brevet des collèges. L'examen a été réussi par 97,4 % des élèves et 34 % d'entre eux ont obtenu une mention.